



FREEDOM 24

CHESSTOURNAMENT

GRAND PRIX

14.05. BIS 17.05.2026

PLUSCITY

**€ 80.000,-
PREISFONDS**

14.05. Rapid

15.05. Blitz

16.05. Team Blitz

17.05. Team Rapid



Ausschreibung 3.0.
Stand 24.02.2026

Es gilt jeweils die aktuellste Version der Ausschreibung.

www.grandprix-chess.com

Kontakt: grandprix@grandmaster.eu



OFFENE ÖSTERREICHISCHE STAATSMEISTERSCHAFT IM SCHNELLSCHACH

DONNERSTAG, 14. MAI 2026, 13:00 UHR

ORGANISATOR	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH																						
SPIELORT	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)																						
NENNSCHLUSS	Donnerstag, 14. Mai 2026, 12:00 Uhr																						
ABLAUF	Turnierstart: 13:00 Uhr, Ende ca. 21:00 Uhr																						
ANMELDUNG	per Banküberweisung: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ltd. auf Österreichischer Schachförderverein (ÖSFV) Verwendungszweck: Vor- und Nachname + FIDE ID Anmeldungen per Überweisung werden nur bis einschließlich 4. Mai 2026 berücksichtigt!																						
NENNGELD	€ 40,- bis einschließlich 4. Mai – danach und für Vor-Ort-Anmeldungen (bis 12:00 Uhr) wird ein Zuschlag von € 15,- eingehoben!																						
SPIELBERECHTIGT	offen für alle Schachspieler Keine Einladungen – Keine Konditionen																						
PREISE	<table><tr><td>1. Rang</td><td>€ 4.000,-</td><td>6. Rang</td><td>€ 800,-</td></tr><tr><td>2. Rang</td><td>€ 3.000,-</td><td>7. Rang</td><td>€ 700,-</td></tr><tr><td>3. Rang</td><td>€ 2.000,-</td><td>8. Rang</td><td>€ 600,-</td></tr><tr><td>4. Rang</td><td>€ 1.000,-</td><td>9. Rang</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>5. Rang</td><td>€ 900,-</td><td>10. Rang</td><td>€ 400,-</td></tr></table> Zusatzpreise nur für österreichische Staatsmeister (jew. Open & Frauen): 1. Rang € 700,- 2. Rang € 400,- 3. Rang € 200,-			1. Rang	€ 4.000,-	6. Rang	€ 800,-	2. Rang	€ 3.000,-	7. Rang	€ 700,-	3. Rang	€ 2.000,-	8. Rang	€ 600,-	4. Rang	€ 1.000,-	9. Rang	€ 500,-	5. Rang	€ 900,-	10. Rang	€ 400,-
1. Rang	€ 4.000,-	6. Rang	€ 800,-																				
2. Rang	€ 3.000,-	7. Rang	€ 700,-																				
3. Rang	€ 2.000,-	8. Rang	€ 600,-																				
4. Rang	€ 1.000,-	9. Rang	€ 500,-																				
5. Rang	€ 900,-	10. Rang	€ 400,-																				
KATEGORIEPREISE	bis 1500 Elo, bis 1700 Elo, bis 1900 Elo, bis 2100 Elo, bis 2300 Elo, bis 2500 Elo und Frauen (= 1 Kategorie) jeweils: 1. Rang: € 500,- 2. Rang: € 250,- 3. Rang: € 150,- 4. Rang: € 100,-																						
TURNIERMODUS	9 Runden Schweizer System: 10 Minuten + 5 Sek. pro Spieler; Zweitwertung: 1. BH-C1, 2. BH, 3. SB, 4. WIN, 5. geteilter Platz. Für Kategoriepreise werden herangezogen: FIDE-Standard-Elo, wenn nicht vorhanden AUT-Standard-Elo. Einteilung in Kategorien nur mit nachweislicher Elozahl! Das Turnier wird international elogewertet! Spieler, die auf chess-results angemeldet sind, müssen sich vor Ort nicht erneut anmelden! Die Website wird nur unregelmäßig aktualisiert, es ist nicht nötig uns zu kontaktieren.																						
TITEL	Der bestplatzierte österreichische Spieler erhält den Titel „ Österreichischer Staatsmeister im Schnellschach 2026 “. Die bestplatzierte österreichische Spielerin erhält den Titel „ Österreichische Frauen-Staatsmeisterin im Schnellschach 2026 “.																						

Unter allen bei der Siegerehrung anwesenden Spielerinnen und Spielern wird ein Apple iPhone verlost!



OFFENE ÖSTERREICHISCHE STAATSMEISTERSCHAFT IM BLITZSCHACH

FREITAG, 15. MAI 2026, 14:00 UHR

ORGANISATOR	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH																						
SPIELORT	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)																						
NENNSCHLUSS	Freitag, 15. Mai 2026, 13:00 Uhr																						
ABLAUF	Turnierstart 14:00 Uhr, Ende ca. 20:00 Uhr																						
ANMELDUNG	per Banküberweisung: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ltd. auf Österreichischer Schachförderverein (ÖSFV) Verwendungszweck: Vor- und Nachname + FIDE ID Anmeldungen per Überweisung werden nur bis einschließlich 4. Mai 2026 berücksichtigt!																						
NENNGELD	€ 39,- bis einschließlich 4. Mai – danach und für Vor-Ort-Anmeldungen (bis 13:00 Uhr) wird ein Zuschlag von € 15,- eingehoben!																						
SPIELBERECHTIGT	offen für alle Schachspieler Keine Einladungen – Keine Konditionen																						
PREISE	<table><tr><td>1. Rang</td><td>€ 4.000,-</td><td>6. Rang</td><td>€ 800,-</td></tr><tr><td>2. Rang</td><td>€ 3.000,-</td><td>7. Rang</td><td>€ 700,-</td></tr><tr><td>3. Rang</td><td>€ 2.000,-</td><td>8. Rang</td><td>€ 600,-</td></tr><tr><td>4. Rang</td><td>€ 1.000,-</td><td>9. Rang</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>5. Rang</td><td>€ 900,-</td><td>10. Rang</td><td>€ 400,-</td></tr></table> Zusatzpreise nur für österreichische Staatsmeister (jew. Open & Frauen): 1. Rang € 600,- 2. Rang € 400,- 3. Rang € 200,-			1. Rang	€ 4.000,-	6. Rang	€ 800,-	2. Rang	€ 3.000,-	7. Rang	€ 700,-	3. Rang	€ 2.000,-	8. Rang	€ 600,-	4. Rang	€ 1.000,-	9. Rang	€ 500,-	5. Rang	€ 900,-	10. Rang	€ 400,-
1. Rang	€ 4.000,-	6. Rang	€ 800,-																				
2. Rang	€ 3.000,-	7. Rang	€ 700,-																				
3. Rang	€ 2.000,-	8. Rang	€ 600,-																				
4. Rang	€ 1.000,-	9. Rang	€ 500,-																				
5. Rang	€ 900,-	10. Rang	€ 400,-																				
KATEGORIEPREISE	bis 1500 Elo, bis 1700 Elo, bis 1900 Elo, bis 2100 Elo, bis 2300 Elo, bis 2500 Elo und Frauen (= 1 Kategorie) jeweils: 1. Rang: € 400,- 2. Rang: € 200,- 3. Rang: € 100,-																						
TURNIERMODUS	13 Runden Schweizer System: 3 Minuten + 2 Sek. pro Spieler; Zweitwertung: 1. BH-C1, 2. BH, 3. SB, 4. WIN, 5. geteilter Platz. Für Kategoriepreise werden herangezogen: FIDE-Standard-Elo, wenn nicht vorhanden AUT-Standard-Elo. Einteilung in Kategorien nur mit nachweislicher Elozahl! Das Turnier wird international elogewertet! Spieler, die auf chess-results angemeldet sind, müssen sich vor Ort nicht erneut anmelden! Die Website wird nur unregelmäßig aktualisiert, es ist nicht nötig uns zu kontaktieren.																						
TITEL	Der bestplatzierte österreichische Spieler erhält den Titel „ Österreichischer Staatsmeister im Blitzschach 2026 “. Die bestplatzierte österreichische Spielerin erhält den Titel „ Österreichische Frauen-Staatsmeisterin im Blitzschach 2026 “.																						

Unter allen bei der Siegerehrung anwesenden Spielerinnen und Spielern wird ein Apple iPhone verlost!

OFFENE ÖSTERREICHISCHE TEAM-STAATSMEISTERSCHAFT IM BLITZSCHACH



SAMSTAG, 16. MAI 2026, 14:00 UHR

ORGANISATOR	OO Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH														
SPIELORT	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)														
NENNSCHLUSS	Samstag, 16. Mai 2026, 13:00 Uhr														
ABLAUF	Turnierstart: 14:00 Uhr, Ende ca. 20:00 Uhr														
ANMELDUNG	per Banküberweisung: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ltd. auf Österreichischer Schachförderverein (ÖSFV), Verwendungszweck: Vereinsname (bei mehreren Teams werden diese nummeriert) Anmeldungen per Überweisung werden nur bis einschließlich 4. Mai 2026 berücksichtigt!														
NENNGELD	€ 119,- pro Team bis einschließlich 4. Mai – danach und für Vor-Ort-Anmeldungen (bis 13:00 Uhr) wird ein Zuschlag von € 50,- eingehoben! Paketpreis für die Teilnahme an beiden Mannschaftsmeisterschaften: € 199,- pro Team (= € 99,50 pro Meisterschaft) bis Bankeingang 17. April 2026. Achtung: Paketpreis wird nicht refundiert!														
SPIELBERECHTIGT	Alle österreichischen und ausländischen Vereine sind herzlich willkommen! Fantasy Teams und Fantasy Teambezeichnungen sind möglich! Bei österreichischen Teams, die um den Staatsmeistertitel spielen wollen, müssen alle Spieler bis auf eine Ausnahme für den gleichen österreichischen Verein spielberechtigt sein (egal ob Stamm-/Gastspieler/Frauengast). Mehrere Teams pro Verein möglich!														
PREISE	<table><tr><td>1. Rang</td><td>€ 3.000,-</td><td>4. Rang</td><td>€ 750,-</td></tr><tr><td>2. Rang</td><td>€ 2.000,-</td><td>5. Rang</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>3. Rang</td><td>€ 1.000,-</td><td>6. Rang</td><td>€ 250,-</td></tr></table> Bestes Team ohne Spieler über 2400: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 2200: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 2000: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 1800: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Frauenteam: € 500,- Ausländische & Fantasy-Teams können all diese Geldpreise (siehe oben) gewinnen. Zusatzpreise nur für österreichische Staatsmeister (jew. Open & Frauen): 1. Rang € 600,- 2. Rang € 400,- 3. Rang € 200,-			1. Rang	€ 3.000,-	4. Rang	€ 750,-	2. Rang	€ 2.000,-	5. Rang	€ 500,-	3. Rang	€ 1.000,-	6. Rang	€ 250,-
1. Rang	€ 3.000,-	4. Rang	€ 750,-												
2. Rang	€ 2.000,-	5. Rang	€ 500,-												
3. Rang	€ 1.000,-	6. Rang	€ 250,-												
TURNIERMODUS	Ein Team besteht aus vier Spielern! Jedes Team kann bis zu 2 Ersatzspieler melden und diese nach Wunsch einsetzen. Die Spieler sind zu reihen, wobei jede Person laut der aktuellen FIDE-Elo-Liste (bzw. AUT-Liste, vgl. unten) max. 200 Elo mehr als die vor ihr gereichte Person haben darf. 13 Runden Schweizer System: 3 Minuten + 2 Sek. pro Spieler; Erstwertung: Mannschaftspunkte, Zweitwertung: 1. GP, 2. BH-C1, 3. BH, 4. EGGSB, 5. geteilter Platz. Es wird verwendet: 1. FIDE-Blitz-Elo, 2. FIDE-Standard-Elo, 3. AUT-Standard-Elo. Das Turnier wird international elogewertet! Spiele, die auf chess-results angemeldet sind, müssen sich vor Ort nicht erneut anmelden! Die Website wird nur unregelmäßig aktualisiert, es ist nicht nötig uns zu kontaktieren.														
TITEL	Der bestplatzierte österreichische Verein erhält den Titel „ Österreichischer Team-Staatsmeister im Blitzschach 2026 “. Der Verein mit dem bestplatzierten Team, das nur aus Spielerinnen besteht, erhält den Titel „ Österreichischer Frauen-Team-Staatsmeister im Blitzschach 2026 “. Beide Titel werden ab einer Mindestteilnehmeranzahl von drei Teams vergeben.														

OFFENE ÖSTERREICHISCHE TEAM-STAATSMEISTERSCHAFT IM SCHNELLSCHACH



SONNTAG, 17. MAI 2026, 11:00 UHR

ORGANISATOR	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH												
SPIELORT	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)												
NENNSCHLUSS	Sonntag, 17. Mai 2026, 10:00 Uhr												
ABLAUF	Turnierstart: 11:00 Uhr, Ende ca. 19:00 Uhr												
ANMELDUNG	per Banküberweisung: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ltd. auf Österreichischer Schachförderverein (ÖSFV), Verwendungszweck: Vereinsname (bei mehreren Teams werden diese nummeriert) Anmeldungen per Überweisung werden nur bis einschließlich 4. Mai 2026 berücksichtigt!												
NENNGELD	€ 120,- (pro Team) bis einschließlich 4. Mai – danach und für Vor-Ort-Anmeldungen (bis 10:00 Uhr) wird ein Zuschlag von € 50,- eingehoben! Paketpreis für die Teilnahme an beiden Mannschaftsmeisterschaften: € 199,- pro Team (= € 99,50 pro Meisterschaft) bis Bankeingang 17. April 2026. Achtung: Paketpreis wird nicht refundiert!												
SPIELBERECHTIGT	Alle österreichischen und ausländischen Vereine sind herzlich willkommen! Fantasy Teams und Fantasy Teambezeichnungen sind möglich! Bei österreichischen Teams, die um den Staatsmeistertitel spielen wollen, müssen alle Spieler bis auf eine Ausnahme für den gleichen österreichischen Verein spielberechtigt sein (egal ob Stamm-/Gastspieler/Frauengast). Mehrere Teams pro Verein möglich!												
PREISE	<table><tr><td>1. Rang</td><td>€ 3.000,-</td><td>4. Rang</td><td>€ 750,-</td></tr><tr><td>2. Rang</td><td>€ 2.000,-</td><td>5. Rang</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>3. Rang</td><td>€ 1.000,-</td><td>6. Rang</td><td>€ 250,-</td></tr></table> Bestes Team ohne Spieler über 2400: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 2200: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 2000: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Team ohne Spieler über 1800: 1. € 1.000,- 2. € 600,- 3. € 300,- Bestes Frauenteam: € 500,- Ausländische & Fantasy-Teams können alle diese Geldpreise (siehe oben) gewinnen. Zusatzpreise nur für österreichische Staatsmeister (jew. Open & Frauen): 1. Rang € 700,- 2. Rang € 400,- 3. Rang € 200,-	1. Rang	€ 3.000,-	4. Rang	€ 750,-	2. Rang	€ 2.000,-	5. Rang	€ 500,-	3. Rang	€ 1.000,-	6. Rang	€ 250,-
1. Rang	€ 3.000,-	4. Rang	€ 750,-										
2. Rang	€ 2.000,-	5. Rang	€ 500,-										
3. Rang	€ 1.000,-	6. Rang	€ 250,-										
TURNIERMODUS	Ein Team besteht aus vier Spielern! Jedes Team kann bis zu 2 Ersatzspieler melden und diese nach Wunsch einsetzen. Die Spieler sind zu reihen, wobei jede Person laut der aktuellen FIDE-Elo-Liste (bzw. AUT-Liste, vgl. unten) max. 200 Elo mehr als die vor ihr gereichte Person haben darf. 9 Runden Schweizer System: 10 Minuten + 5 Sek. pro Spieler; Erstwertung: Mannschaftspunkte, Zweitwertung: 1. GP, 2. BH-C1, 3. BH, 4. EGGSB, 5. geteilter Platz. Es wird verwendet: 1. FIDE-Rapid-Elo, 2. FIDE-Standard-Elo, 3. AUT-Standard-Elo. Das Turnier wird international elogewertet! Spiele, die auf chess-results angemeldet sind, müssen sich vor Ort nicht erneut anmelden! Die Website wird nur unregelmäßig aktualisiert, es ist nicht nötig uns zu kontaktieren.												
TITEL	Der bestplatzierte österreichische Verein erhält den Titel „ Österreichischer Team-Staatsmeister im Schnellschach 2026 “. Der Verein mit dem bestplatzierten Team, das nur aus Spielerinnen besteht, erhält den Titel „ Österreichischer Frauen-Team-Staatsmeister im Schnellschach 2026 “. Beide Titel werden ab einer Mindestteilnehmeranzahl von drei Teams vergeben.												



ALLGEMEINE TURNIERRICHTLINIEN

1.) LETZTGÜLTIGE AUSSCHREIBUNG & SPIELERINFORMATIONEN:

Ab dem 1. Februar 2026 werden die Veranstalter alle relevanten Informationen auch auf www.grandprix-chess.com veröffentlichen. Allfällige Änderungen werden ebenfalls auf dieser Homepage kommuniziert. Kurzfristige Änderungen werden vorrangig auf **Instagram @chess_grandprix** kommuniziert.

2.) EINSCHRÄNKUNGEN AM VERANSTALTUNGSORT:

Das Turnier findet Freitag und Samstag in der geöffneten Shopping Mall PlusCity (www.pluscity.at) statt und soll Schach in der Öffentlichkeit bewerben. **Donnerstag und Sonntag ist die Mall geschlossen (Restaurants sind geöffnet, kostenlose Parkplätze und Toiletten stehen zur Verfügung).** Es werden sehr viele Zuschauer und zahlreiche Medienvertreter erwartet, der Lärmpegel wird deutlich höher als üblich sein. Alle Teilnehmer erklären mit der Anmeldung, dass sie die veränderten Bedingungen ausdrücklich akzeptieren. Der Veranstalter behält sich vor, die Teilnehmerzahl zu begrenzen.

3.) DATENSCHUTZHINWEIS:

Alle Ergebnisse werden auftragsgemäß durch den Veranstalter an die FIDE/den ÖSB weitergegeben. Weiters können personenbezogene Daten im Internet sowie in anderen Medien veröffentlicht werden, um dem satzungsgemäßen Zweck des ÖSB auf Wahrung, Verbreitung und Förderung des Schachsports in Österreich nachkommen zu können. Das betrifft insbesondere den Namen, den Verein, die Nationalität und alle Wertungen. Rechte an Bild- und Videoaufnahmen liegen beim Veranstalter.

DSGVO: siehe Datenschutzerklärung des ÖSB auf <http://www.chess.at>

4.) NENNGELD UND PREISE:

Die Einhebung des Nenngeldes erfolgt durch und auf Rechnung des Oberösterreichischen Schachverbandes. Aus administrativen Gründen erfolgt die Vereinnahmung treuhändisch über ein Bankkonto des Österreichischen Schachfördervereines (ÖSFV). **Die Auszahlung der Geldpreise erfolgt bar unmittelbar nach der jeweiligen Siegerehrung.** Bei der Verlosung des iPhones am 14. und 15. Mai 2026 wird aus allen anwesenden Spielern ein Gewinner gezogen. Ist dieser nicht anwesend, wird der Vorgang wiederholt bis ein Gewinner ermittelt werden kann. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen! Für Kategoriepreise gelten ausschließlich die Elo-Listen vom 1. Mai 2026 (FIDE) und 1. April 2026 (ÖSB).

5.) MOBILTELEFONE:

Die Spieler dürfen während der Partie ein ausgeschaltetes Mobiltelefon bei sich tragen. Es ist erwünscht, dass die Spielern ihre Paarungen in den Spielpausen auf www.chess-results.com online einsehen. Während der Partie ist das Verlassen des Brettes nur nach Rücksprache und nach ausdrücklicher Genehmigung durch einen Schiedsrichter gestattet.

6.) ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN:

Es gelten sämtliche relevanten Normen der österreichischen Rechtsordnung, die Hausordnung der PlusCity und die Turnier- und Wettkampfordnungen der FIDE beziehungsweise des ÖSB. Die Turniersprache ist Englisch.

7.) GENDER-DISCLAIMER:

Zur besseren Lesbarkeit wird in dieser Ausschreibung das generische Maskulinum verwendet. Die in dieser Ausschreibung verwendeten Personenbezeichnungen beziehen sich, sofern nicht anders kenntlich gemacht, auf beide Geschlechter.

KONTAKT

Grandmaster Event Management GmbH, Pluskaufstraße 7, 4061 Pasching,
E-Mail: grandprix@grandmaster.eu

LEITUNG

Michael Stöttinger, Präsident ÖSB

TURNIERDIREKTOR

Kons. IA Günter Mitterhuemer, Präsident LV OÖ ÖSB

HAUPTSCHIEDSRICHTER

IA Dr. Ivan Syrový, Vorsitzender FIDE Schiedsrichterkommission



FREEDOM 24

CHESSTOURNAMENT

GRAND PRIX

MAY 14th – MAY 17th, 2026

PLUSCITY

**€ 80.000,-
PRIZEFUND**

14/05	Rapid
15/05	Blitz
16/05	Team Blitz
17/05	Team Rapid



www.grandprix-chess.com

Contact: grandprix@grandmaster.eu

PLUSCITY
First Class Shopping



OPEN AUSTRIAN RAPID CHAMPIONSHIP

THURSDAY, MAY 14th, 2026, 13:00

ORGANIZER	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH		
VENUE	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)		
ENTRY DEADLINE	Thursday, May 14 th , 2026, 12:00		
SCHEDULE	Start: 13:00, End: around 21:00		
REGISTRATION	transfer to: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ÖSFV (Österreichischer Schachförderverein); Purpose of use: first and last name + FIDE ID. Registrations via transfer will be accepted until (and including) May 4th!		
ENTRY FEE	€ 40,- until (and including) May 4 th – after May 4 th and for on site registrations (until 10:00) an additional fee of € 15,- will be charged!		
	Eligible for all chess players – No invitations – No conditions		
PRIZES	1 st Place € 4.000,-	6 th Place € 800,-	
	2 nd Place € 3.000,-	7 th Place € 700,-	
	3 rd Place € 2.000,-	8 th Place € 600,-	
	4 th Place € 1.000,-	9 th Place € 500,-	
	5 th Place € 900,-	10 th Place € 400,-	
	Additional prizes only for Austrian National Champions (both Open & Women) 1 st Place: € 700,- 2 nd Place: € 400,- 3 rd Place: € 200,-		
CATEGORY PRIZES	up to 1500 Elo, up to 1700 Elo, up to 1900 Elo, up to 2100 Elo, up to 2300 Elo, up to 2500 Elo and women (= one category) in each category: 1 st Place: € 500,- 2 nd Place: € 250,- 3 rd Place: € 150,- 4 th Place: € 100,-		
PLAYING MODE	9 rounds Swiss System: 10min + 5sec per player; Tie-break: 1. BH-C1, 2. BH, 3. SB, 4. WIN, 5. shared place; for category prizes will be used: FIDE-Standard-Elo, if nonexistent AUT-Standard-Elo. Classification in categories only with verifiable rating! Tournament will be FIDE rated! Players who are registered on chess-results do not need to register again on site. The website is only updated irregularly; there is no need to contact us.		
TITLE	The best-ranked Austrian player will receive the title „ Austrian Rapid-Champion 2026 “. The best-ranked Austrian Female player will receive the title „ Austrian Women Rapid-Champion 2026 “.		

The tournament will take place in the open shopping mall PlusCity (www.pluscity.at) and is intended to promote chess to the public. A very large number of spectators and numerous media representatives are expected, and the noise level will be much higher than usual. All participants declare with their registration that they expressly accept these conditions. The organizer reserves the right to limit the number of participants.

An Apple iPhone will be raffled among all players present at the award ceremony!



OPEN AUSTRIAN BLITZ CHAMPIONSHIP

FRIDAY, MAY 15th, 2026, 14:00

ORGANIZER	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH			
VENUE	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)			
ENTRY DEADLINE	Thursday, May 15 th , 2026, 13:00			
SCHEDULE	Start: 14:00, End: around 20:00			
REGISTRATION	transfer to: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ÖSFV (Österreichischer Schachförderverein); Purpose of use: Purpose of use: first and last name + FIDE ID. Registrations via transfer will be accepted until (and including) May 4th!			
ENTRY FEE	€ 39,- until (and including) May 4 th – after May 4 th and for on site registrations (until 13:00) an additional fee of € 15,- will be charged!			
	Eligible for all chess players – No invitations – No conditions			
PRIZES	1 st Place	€ 4.000,-	6 th Place	€ 800,-
	2 nd Place	€ 3.000,-	7 th Place	€ 700,-
	3 rd Place	€ 2.000,-	8 th Place	€ 600,-
	4 th Place	€ 1.000,-	9 th Place	€ 500,-
	5 th Place	€ 900,-	10 th Place	€ 400,-
	Additional prizes only for Austrian National Champions (both Open & Women)			
	1 st Place:	€ 600,-	2 nd Place:	€ 400,-
			3 rd Place:	€ 200,-
CATEGORY PRIZES	up to 1500 Elo, up to 1700 Elo, up to 1900 Elo, up to 2100 Elo, up to 2300 Elo, up to 2500 Elo and women (= one category) in each category:			
	1 st Place:	€ 400,-	2 nd Place:	€ 200,-
			3 rd Place:	€ 100,-
PLAYING MODE	13 rounds Swiss System: 3min + 2sec per player; Tie-break: 1. BH-C1, 2. BH, 3. SB, 4. WIN, 5. shared place; for category prizes will be used: FIDE-Standard-Elo, if nonexistent AUT-Standard-Elo. Classification in categories only with verifiable rating! Tournament will be FIDE rated! Players who are registered on chess-results do not need to register again on site. The website is only updated irregularly there is no need to contact us.			
TITLE	The best-ranked Austrian player will receive the title „ Austrian Blitz-Champion 2026 “. The best-ranked Austrian Female player will receive the title „ Austrian Women Blitz-Champion 2026 “.			

The tournament will take place in the open shopping mall PlusCity (www.pluscity.at) and is intended to promote chess to the public. A very large number of spectators and numerous media representatives are expected, and the noise level will be much higher than usual. All participants declare with their registration that they expressly accept these conditions. The organizer reserves the right to limit the number of participants.

An Apple iPhone will be raffled among all players present at the award ceremony!



OPEN AUSTRIAN BLITZ TEAM CHAMPIONSHIP

SATURDAY, MAY 16th, 2026, 14:00

ORGANIZER	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH																																		
VENUE	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)																																		
ENTRY DEADLINE	Saturday, May 16 th , 2026, 13:00																																		
SCHEDULE	Start: 14:00, End: around 20:00																																		
REGISTRATION	transfer to: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ÖSFV (Österreichischer Schachförderverein); Purpose of use: Club name (if a club registers more than one team, the teams will be numbered) Registrations via transfer will be accepted until (and including) May 4th!																																		
ENTRY FEE	€ 119,- (per team) until and including May 4 th – after May 4 th and for on site registrations (until 13:00) an additional fee of € 50,- will be charged! Package price for participation in both team championships: € 199,- per team (= € 99,50 per championship) if we receive the fee latest by April 17 th . Attention: There's no refund on package fees!																																		
ELIGIBILITY	All Austrian and international clubs are welcome. Fantasy teams (players from different clubs) and fantasy team names are permitted. For participation in the Austrian Team Championship, please refer to the German version.																																		
PRIZES	<table><tr><td>1st Place</td><td>€ 3.000,-</td><td>4th Place</td><td>€ 750,-</td></tr><tr><td>2nd Place</td><td>€ 2.000,-</td><td>5th Place</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>3rd Place</td><td>€ 1.000,-</td><td>6th Place</td><td>€ 250,-</td></tr></table> <table><tr><td>Best team without players over 2400:</td><td>1st: € 1.000,-</td><td>2nd: € 600,-</td><td>3rd: € 300,-</td></tr><tr><td>Best team without players over 2200:</td><td>1st: € 1.000,-</td><td>2nd: € 600,-</td><td>3rd: € 300,-</td></tr><tr><td>Best team without players over 2000:</td><td>1st: € 1.000,-</td><td>2nd: € 600,-</td><td>3rd: € 300,-</td></tr><tr><td>Best team without players over 1800:</td><td>1st: € 1.000,-</td><td>2nd: € 600,-</td><td>3rd: € 300,-</td></tr><tr><td>Best women team:</td><td colspan="3">€ 500,-</td></tr></table> Non-Austrian and Fantasy teams can win all of those money prizes (see above). Additional prizes only for Austrian National Champions (both Open & Women) 1 st Place: € 600,- 2 nd Place: € 400,- 3 rd Place: € 200,-			1 st Place	€ 3.000,-	4 th Place	€ 750,-	2 nd Place	€ 2.000,-	5 th Place	€ 500,-	3 rd Place	€ 1.000,-	6 th Place	€ 250,-	Best team without players over 2400:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-	Best team without players over 2200:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-	Best team without players over 2000:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-	Best team without players over 1800:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-	Best women team:	€ 500,-		
1 st Place	€ 3.000,-	4 th Place	€ 750,-																																
2 nd Place	€ 2.000,-	5 th Place	€ 500,-																																
3 rd Place	€ 1.000,-	6 th Place	€ 250,-																																
Best team without players over 2400:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-																																
Best team without players over 2200:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-																																
Best team without players over 2000:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-																																
Best team without players over 1800:	1 st : € 1.000,-	2 nd : € 600,-	3 rd : € 300,-																																
Best women team:	€ 500,-																																		
PLAYING MODE	A team consists of four players! Each team can register up to two substitute players, who are eligible to play whenever needed. The line-up requires the following ranking: Each person is allowed to have a maximum of 200 Elo more than the team-mate on the next higher board. The FIDE-Blitz-Rating of May 1 st is relevant – if not available, see below. 13 rounds Swiss System: 3min + 2sec per player; Ranking: Teampoints, Tie-break: 1. GP, 2. BH-C1, 3. BH, 4. EGGSB, 5. shared place Relevant: 1. FIDE Blitz Rating, 2. FIDE Standard Rating, 3. Austrian Standard Rating. Tournament will be FIDE rated. Players who are registered on chess-results do not need to register again on site. The website is only updated irregularly; there is no need to contact us.																																		
TITLE	The best-ranked Austrian Team will receive the title " Austrian Blitz-Team-Champion 2026 ". The best-ranked Austrian Female Team will receive the title " Austrian Women Blitz-Team-Champion 2026 ". Both titles require a minimum of three participating teams.																																		



OPEN AUSTRIAN RAPID TEAM CHAMPIONSHIP

SUNDAY, MAY 17th, 2026, 11:00

ORGANIZER	OÖ Schachverband, ÖSFV & Grandmaster Event Management GmbH														
VENUE	PlusCity, Plus-Kauf-Straße 7, 4061 Pasching/Linz (www.pluscity.at)														
ENTRY DEADLINE	Sunday, May 17 th , 2026, 10:00														
SCHEDULE	Start: 11:00, End: around 19:00														
REGISTRATION	transfer to: AT51 1500 0001 7137 9084 / BIC: OBKLAT2L / ÖSFV (Österreichischer Schachförderverein); Purpose of use: Club name (if a club registers more than one team, the teams will be numbered) Registrations via transfer will be accepted until (and including) May 4th!														
ENTRY FEE	€ 120,- (per team) until and including May 4 th – after May 4 th and for on site registrations (until 10:00) an additional fee of € 50,- will be charged! Package price for participation in both team championships: € 199,- per team (= € 99,50 per championship) if we receive the fee latest by April 17 th . Attention: There's no refund on package fees!														
ELIGIBILITY	All Austrian and international clubs are welcome. Fantasy teams (players from different clubs) and fantasy team names are permitted. For participation in the Austrian Team Championship, please refer to the German version.														
PRIZES	<table><tr><td>1st Place</td><td>€ 3.000,-</td><td>4th Place</td><td>€ 750,-</td></tr><tr><td>2nd Place</td><td>€ 2.000,-</td><td>5th Place</td><td>€ 500,-</td></tr><tr><td>3rd Place</td><td>€ 1.000,-</td><td>6th Place</td><td>€ 250,-</td></tr></table> Best team without players over 2400: 1 st : € 1.000,- 2 nd : € 600,- 3 rd : € 300,- Best team without players over 2200: 1 st : € 1.000,- 2 nd : € 600,- 3 rd : € 300,- Best team without players over 2000: 1 st : € 1.000,- 2 nd : € 600,- 3 rd : € 300,- Best team without players over 1800: 1 st : € 1.000,- 2 nd : € 600,- 3 rd : € 300,- Best women team: € 500,- Non-Austrian and Fantasy teams can win all of those money prizes (see above). Additional prizes only for Austrian National Champions (both Open & Women) 1 st Place: € 700,- 2 nd Place: € 400,- 3 rd Place: € 200,-			1 st Place	€ 3.000,-	4 th Place	€ 750,-	2 nd Place	€ 2.000,-	5 th Place	€ 500,-	3 rd Place	€ 1.000,-	6 th Place	€ 250,-
1 st Place	€ 3.000,-	4 th Place	€ 750,-												
2 nd Place	€ 2.000,-	5 th Place	€ 500,-												
3 rd Place	€ 1.000,-	6 th Place	€ 250,-												
PLAYING MODE	A team consists of four players! Each team can register up to two substitute players, who are eligible to play whenever needed. The line-up requires the following ranking: Each person is allowed to have a maximum of 200 Elo more than the team-mate on the next higher board. The FIDE-Rapid-Rating of May 1 st is relevant – if not available, see below. 9 rounds Swiss System: 10min + 5sec per player; Ranking: Teampoints, Tie-break: 1. GP, 2. BH-C1, 3. BH, 4. EGGSB, 5. shared place Relevant: 1. FIDE Rapid Rating, 2. FIDE Standard Rating, 3. Austrian Standard Rating. Tournament will be FIDE rated. Players who are registered on chess-results do not need to register again on site. The website is only updated irregularly; there is no need to contact us.														
TITLE	The best-ranked Austrian Team will receive the title "Austrian Rapid-Team-Champion 2026" . The best-ranked Austrian Female Team will receive the title "Austrian Women Rapid-Team-Champion 2026" . Both titles require a minimum of three participating teams.														



GENERAL TOURNAMENT GUIDELINES

1.) FINAL DETAILS FOR ALL PLAYERS:

From February 1st, the organizer will provide all information and details on the following website: **www.grandprix-chess.com**. All changes and updates will be communicated online. Any last-minute communicated primarily on **Instagram @chess_grandprix**.

2.) RESTRICTIONS AT THE VENUE:

On Friday and Saturday the tournament takes place in the open shopping mall PlusCity (www.pluscity.at) and intends to promote chess in public. **On Thursday and Sunday the shopping mall will be closed (restaurants are open, free parking and toilets available)**. A large number of spectators and numerous media representatives are expected and the noise level will be significantly higher than usual. All participants declare with their registration that they explicitly accept these conditions. The organizer reserves the right to limit the number of participants.

3.) DATA PROTECTION NOTICE:

The results of the participants will be passed on by the organizer to FIDE/ACF as instructed. Furthermore, personal data may be published on the internet and in other media in order to fulfill the statutory purpose of the ACF to protect, disseminate and promote chess in Austria. This concerns in particular the name, the club, the nationality, and all results. Rights to image and video recordings belong to the organizer. GDPR: see the ACF data protection declaration at <http://www.chess.at>

4.) ENTRY FEE AND PRIZES:

The collection of the entry fee is carried out by and on behalf of the Upper Austrian Chess Association. For administrative reasons, the collection is carried out in trust through a bank account of ÖSFV (Österreichischer Schachförderverein). **The prize money will be paid in cash right after the award ceremony.** In the drawing for the iPhone, a winner will be drawn from all present players on May 14th and May 15th, 2026. If he/she is not present, the process will be repeated until a winner can be determined. This is not subject to legal challenge. For category prizes, only the Elo ratings as of May 1st, 2026 (FIDE) and April 1st, 2026 (ÖSB), will be considered.

5.) MOBILE PHONES:

Players may carry a switched off mobile phone with them during the game. It is appreciated that players check their pairings online at **www.chess-results.com** during breaks. Leaving the board during the game is permitted only after consultation with and permission from an arbiter.

6.) GENERAL PROVISIONS:

All relevant norms of Austrian law, the house rules of PlusCity, and the tournament and competition regulations of FIDE and the ACF apply. The tournament language is English.

CONTACT

Grandmaster Event Management GmbH, Pluskaufstraße 7, 4061 Pasching,
E-Mail: grandprix@grandmaster.eu

EVENT DIRECTOR

Michael Stöttinger, President Austrian Chess Federation

TOURNAMENT DIRECTOR

Kons. IA Günter Mitterhuemer, President LV OÖ ÖSB

CHIEF ARBITER

IA Dr. Ivan Syrový, Chairman FIDE Arbiter Commission